

コミュニティだより

ふるさと



姫川原地区コミュニティ運営協議会

2023. 3. 1 No193

今後の予定

- 3月12日 体育館開放
フードドライブ開催
- 4月1日 コミュニティ総会

3月号発行に伴い、多くの卒園・卒業への協力ありがとうございました。

体育館の開放とフードドライブの開催

下記にて体育館の解放にあわせフードドライブを開催します

- 体育館開放 3月12日 9:00~16:00
バトミントン・卓球台設置 用具は持参下さい
- フードドライブ 11:00~13:00 (体育館入口)
多くの方の御協力をお願いします

[頂きたい食品は]

- ・常温で保存できるもの。開封されていないもの。
- ・食品表示があるもの。(成分や製造元などの表記)
- ・賞味期限が明示され、2023年(令和5年)5月迄賞味期限があるもの。

[お受けできない食品は]

- ・アルコール類
(ビール、ワイン、日本酒、果実酒用アルコールなどの酒類・みりんなど)
料理酒は調味料として受付可能です。
- ・野菜などの生鮮食品 冷凍・冷蔵食品
- ・自家製の手作り食品
- ・賞味期限の記載のないもの(外箱にのみ記載のある食品等にご注意ください)
- ・開封、外装が破れているもの(一度開封されたものは受け付けていません)
大袋に入っていたものを個別にした品物も受付できません。

[喜ばれるもの]

- ・主食になるもの(お米・パスタ・めん類・カップめん・クラッカーなど)
- ・お米は玄米のみ令和3年度産以降を受け付けます。
お子様が安心して食べていただけるように品質に関しては十分ご留意をお願いします。
- ・おかずになるもの(惣菜の缶詰・レトルト・瓶詰・甘口カレーなど)
- ・お菓子・ベビーフード・粉ミルク・フルーツの缶詰・瓶詰・調味料・食用油など
- ・台所や洗濯洗剤も受け付けます(未使用品限定・単品可)

ご寄付頂いた食品の寄贈先

あいあう食堂 様 (妙高市除戸 願生寺内)
妙高市に所在し妙高市内在住のひとり親家庭への支援活動を展開しています



私は今年の3月に高校を卒業し、就職ではなく進学する事に決めました。そんな私は、12月から通っていた車校で車の免許を取得する事が出来ました。

最初は家にある車で運転しますが慣れてきたら祖父が新しい車を買ってくれると言っていたのでたくさん練習して早く車に慣れて新しい車を買ってもらいたいです。

そして祖父のように無事故で安全運転を心がけていきたいです。

川上 神津 光瑠さん



僕にとってこの3年間はとても大切な思い出になりました。コロナ禍で制限されてしまった行事もありましたが、限られた中で楽しむ事が出来ました。

専門科目では国家資格も取得する事が出来ました。更に深く知識を学ぶ為に専門学校でも頑張ります。

中宿 尾島 遼生さん

中学生生活を振り返ってみるととても充実した楽しい3年間でした。

部活動においても卓球部で頑張りました。部長としてみんなをまとめる大切など良い経験をさせて頂きました。

この経験を活かし高校生活もしっかり学んで楽しみたいです。

中宿 尾島 大志さん



僕が小学校で頑張った事は、4年生の冬から始めたFC新井ジュニアのサッカーです。ゴールキーパーとして、身体を張ってチームの為に貢献できたと思います。

全少はトーナメントの1回戦で負けて残念でしたが、他の大会ではPKを止めて優勝した大会や準優勝の大会もあり、チームの仲間とうれしかった事悔しかった事など、たくさんの思い出が出来ました。

中学生になっても、自分の好きな事を思いっきり楽しみ、頑張りたいと思います。

久保田 岩崎 理宇さん

小学生の思い出は、4年間続けた野球です。新井ジュニアで1回、上越・妙高の合同チームで1回、全国大会に出場することが出来ました。

野球のお陰で友達もたくさんできて良かったです。中学生になっても野球を続けて活躍したいです。勉強も頑張りたいです。

下組 佐藤 大誓さん



小学校生活では優しい友達に恵まれ、たくさんの体験が出来、先生や下級生からも信頼をしてもらい自分の中で大切な思い出が出来ました。中学に行ったら、これから出会う同級生と協力して色々な目標にぶつかりたいです。そして将来の夢を考えながら中学生活をおくるのが楽しみです。

横見世 戸田 莉愛さん

小学校に行ってがんばりたいことは運動会で1位をめざしたいです。

団地 手塚 湊史さん



小学校では友達がたくさん出来て、勉強もがんばり、いろんな行事を経験してとても楽しい6年間でした。その中でも佐渡への修学旅行が1番の思い出です。中学校では勉強がもっと難しくなるけど予習復習をしっかりしてがんばりたいです。そして小学校が違う人とも仲良くなりたいです。部活もがんばって楽しい中学校生活を送りたいです。

中宿 岡田 莉子さん



しょうがっこうにいったら、さんすうのテストとたいいくをがんばりたいです。クラブでバトミントンをしたいです。

中宿 岡田 駿太さん

こどもえんでたのしかったことは、すなばであそんだながしそうめんごっこです。おねえちゃんといっしょにバスにのるのがたのしみです。しょうがっこうにいけるのがうれしいです。

下組 戸田 悠嘉さん



卒業 おめでとう ゴザイマス!

6年間通った小学校生活も残りわずかになり、春から中学生になります。私は、中学生になったら頑張りたい事があります。1つ目は、新しい教科も増えるので予習復習をしっかり行い勉強を頑張りたいです。2つ目は、部活動です。まだ何部に入ろうか迷っていますが入部したい部活を見つけ最後まで頑張りたいです。諦めない心、頑張り続ける忍耐力を存分に発揮したいです。

団地 沖島 莉桜さん



姫川原小学校最後の入学生だった私達が、今年中学校を卒業します。今まで学んだ事を生かし高校生活も楽しみたいと思います。

下組 相浦 亜璃朱さん



6年間すごしてきた小学校での生活を、一文字で表すと『続』という字だと思います。なぜなら、難しいことや辛いことがあってもあきらめずに続けてきたことで色々な事を知り、今の自分があるんだと思ったからです。中学校に入るともっと難しいことや辛いことに会うかも知れませんが、あきらめずに続けていって今の目標に向かって笑顔でがんばりたいです。

川上 和田 みくさん

4月から、1年生になります。小学校に行ったら算数のテストをがんばりたいです。友達もたくさん作りたいです。それからお兄ちゃんと一緒にバスで通学出来るのが楽しみです。

北団地 馬場 柚羽さん



中学校生活はあっという間の3年間でした。私たちが中学1年生になった時、新型コロナウイルスの影響で休校になり行事がなかなか行えなかったり、思うように学校生活が送れない日々が続きました。中学校生活が楽しいものになるのかという不安もありましたが、限られた中でも体育祭や音楽祭で沢山の思い出が出来ました。行事を通して今まで関わりのなかった人達とも仲良くなることができて、とても嬉しかったです。3年生になって全てが中学校生活最後のものになってしまいましたが、悔いのない学校生活を送ることが出来ました。春からも高校生活が始まりますが勉強も部活も頑張りたいと思います。

北団地 飯吉 愛里沙さん



4月から中学生になります。小学校で楽しかった事は6年生で行った修学旅行です。中学校では充実した3年間が過ごせるように、部活や勉強を頑張りたいです。

北団地 馬場 咲菜さん

